
ПРОТОКОЛ № 3 
заседания Управляющего Совета 
МБОУ лицей при ТПУ г. Томска

20.12.2021 г. г. Томск, ул. Иванова, 4

Всего членов Управляющего Совета по списку: 11 человек 
Присутствовали: 10 человек
Отсутствовали: 1 человека (по уважительной причине)
Кворум имеется, заседание правомочно.

ПОВЕСТКА:
1) Анализ успеваемости за I полугодие 2021 -2022 учебного года;
2) Организация научно-исследовательской и внеурочной деятельности обучающихся;
3) Отчет по охране труда и технике безопасности (по результатам смотра);
4) Утверждение состава постоянной комиссии по работе с родителями и местным сообществом;
5) Согласование локальных актов лицея:
-  Положение об оказании материальной помощи работникам;
-  Положение о системе оплаты труда руководителя, его заместителей;
-  Положение об установлении надбавок и доплат компенсационного характера;
-  Положение об общественной комиссии по контролю за организацией и качеством питания.
6) Согласование предоставления льгот по оплате дополнительных услуг (платных).

Открыл заседание председатель Управляющего Совета Лунев А.Г., который представил членам 
Управляющего Совета повестку заседания. Предложений и дополнений не поступило. Повестка 
заседания принята единогласно.

По первому вопросу повестки слушали Судакову Н.А., которая представила членам УС анализ 
успеваемости за I полугодие 2021-2022 учебного года. Информация была представлена отдельно 
по 10 и 11 классам. Также были обозначены проблемы такие как, большое количество пропусков у 
8 обучающихся, но не более 30 % и по предмету информатика у 10 классов не пройдена вся 
программа, из-за больничного педагога.

Были заданы вопросы:

Вгхтер Е.В.: «Как будет решен вопрос с информатикой по 10 классам во II полугодии?»
Ответила Кашенова И.Э.: «Возможны несколько вариантов, переговоры с педагогом о 
дальнейшей перспективе работы в лицее или замена педагога. Все пропуски по программе будут 
компенсированы.»

Сафонова П.В.: «Были пропущены несколько пар по биологии из-за увольнения учителя Сорокина 
В.А., как будет решен это вопрос?»
Ответта Судакова Н.А.: «Было пропущено 2 пары, они будут компенсированы. К работе 
преступил новый педагог.»

Лунев А.Г.: «Какова успеваемость обучающихся в динамике/сравнение с прошлыми учебными 
годами?»
Ответила Судакова НА.: «Существенноразница нет, примерно одинаково.»

Предложений и дополнений не поступило.

Решение по первому вопросу:
1) Сообщение принять к сведению

По второму вопросу слушали Судакову Н.А., которая представила информацию об организации 
научно-исследовательской и внеурочной деятельности обучающихся. К данному виду 
деятельности привлечены 128 обучающихся, определены темы и командные проекты. Прошло 10 
ознакомительных экскурсий в ТПУ, 9 встреч с профессорами и 5 встреч с приёмной комиссией. 
Прошли 4 федеральные лекции с учеными, в которых приняли участие более 100 обучающихся 
лицея. Ученики лицея активно принимают участие в различных конференциях -  ОРМО, НТО,



Вершиниские чтения, ВСОШ, Региональный трек «Большие вызовы», фестиваль школьных 
проектов Skill Up.

Были заданы вопросы:

Лунев А.Г.: «Как будут решены проблемы с проектной деятельностью в 1Т-классе (10 класс)?» 
Ответила Судакова НА.: «На данный момент вопрос решается, куратор определен, но не дают 
руководителя, решается финансовый вопрос на уровне политехнического университета.»

Вехтер Е.В.: «Сколько детей должно принимать участие в проектной деятельности?»
Ответила Судакова НА.: «Мы не можем заставить участвовать всех обучающихся лицея, но 
хотелось, чтобы занимались проектной деятельностью как можно больше учеников.»

Предложений и дополнений не поступило.

Решение по второму вопросу:
1) Сообщение принять к сведению

По третьему вопросу слушали Кашенову И.Э., которая отчиталась по охране труда и технике 
безопасности по результатам смотра.

Были заданы вопросы:
Лунев А.Г.: «Ученикирасписываются в журнале по ТБ?»
Ответила Кашенова И.Э.: «Да, журнал есть. Все ученики лицея проходят инструктаж и 
расписываются в журнале.»
Вехтер Е.В.: «Есть ли в лицее медицинский кабинет и какое время работы врача?»
Ответила Кашенова И.Э.: «Кабинет есть, но он не сертифицирован и никогда не пройдет 
сертификацию. Время работы врача -  среда с 8:00 до 17:00, мед. сестра - вторник и четверг с 
8:00 до 12:00. Если кто-то из обучающихся чувствует себя плохо, то сообщается об этом 
родителям и в случае необходимости вызывается скорая помощь.»

Предложений и дополнений не поступило.

Решение по третьему вопросу:
1) Сообщение принять к сведению

По четвертому вопросу слушали Лунева А.Г., который предложил утвердить состав постоянной 
комиссии по работе с родителями и местным сообществом. Войти в комиссию изъявили желание 
Кашенова И.Э., Кислицин И.В., Крамаренко М.В.
Других кандидатов не было выдвинуто. Прошло голосование.

Итоги голосования:
За - 10 голосов, против -  0.

Решение по четвертому вопросу:
1) Утвердить состав постоянной комиссии по работе с родителями и местным сообществом в 
следующем составе: Кашенова И.Э., Кислицин И.В., Крамаренко М.В.

По пятому вопросу слушали Кашенову И.Э., которая ознакомила членов управляющего совета с 
локальными актами и предложила их принять к согласованию:
- Положение об оказании материальной помощи работникам;
- Положение о системе оплаты труда руководителя, его заместителей;
- Положение об установлении надбавок и доплат компенсационного характера;
- Положение об общественной комиссии по контролю за организацией и качеством питания. 
Предложений и дополнений не поступило. Прошло голосование.

Итоги голосования:
За - 10 голосов, против -  0.



Решение по пятому вопросу:
1) Утвердить следующие нормальные локальными актами:
- Положение об оказании материальной помощи работникам;
- Положение о системе оплаты труда руководителя, его заместителей;
- Положение об установлении надбавок и доплат компенсационного характера;
- Положение об общественной комиссии по контролю за организацией и качеством питания.

По шестому вопросу слушали Кашенову И.Э., которая предложила согласовать предоставление 
льгот по оплате дополнительных услуг (платных) для обучающегося 10 класса Тарасевич Д.Н., так 
как была предоставлена справка о трудном семейном положении.

Лунев А.Г. предложил ввести льготу в размере 50%. Прошло голосование.

Итоги голосования:
За - 10 голосов, против -  0.

Решение по шестому вопросу:
1) предоставить Тарасевич Д.Н, ученику 10 класса льготу по оплате дополнительных (платны) 
услуг в размере 50%

Председатель заседания 
Секретарь Совета

Лунёв А.Г. 
Коваленко М.А.


